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 卒論日誌を書いていなかったので、感想と反省を残します。 
 
感想としては、今回初めて卒論というものを書いてみて、とても大変でした。文章の体

裁や引用など先生には多々ご指摘をいただきました。 
 
 反省としては、もっと早い時期から真面目に取り組むべきだったということ。長いスパ

ンでのことだったので気を緩めてしまった時期もあり、その点反省すべきだったと思いま

す。 


